


LÍDERES PARLAMENTARIOS DE OPOSICIÓN

Critican que el Plan México está lleno de 'cuentas alegres' y 'cifras de fantasía'. **PÁG. 29**

Proyecciones con Plan México son “cifras de fantasía”, dice la oposición

“No refleja ni la pluralidad ni las distintas realidades del país”, señala



VÍCTOR CHÁVEZ
 vchavez@elfinanciero.com.mx

Líderes parlamentarios de la oposición calificaron de “cuentas alegres” y “cifras de fantasía” las estimaciones anunciadas por la presidenta Claudia Sheinbaum en su Plan México en materia de inversión para su sexenio.

El diputado federal del PAN Federico Döring, secretario de la Comisión de Hacienda en la Cámara de Diputados, opinó que el proyecto de la Presidenta “son sólo cuentas alegres y propagandísticas, porque lo que se viene es una recesión. Esa es la trágica realidad de México”, afirmó.

Como vicecoordinador panista en San Lázaro, recordó a EL FINANCIERO que “el llamado plan C del expresidente López Obrador y de la propia presidenta Sheinbaum ahuyentó la inversión y hoy se están mintiendo al espejo”, con un Plan México que “es sólo un panfleto partidista que no tiene ninguna seriedad”.

La prueba—crítico—es que “la participación en la elaboración del plan es casi nula, como lo fue la invitación y difusión de los foros a modo”, por lo que “no refleja ni la pluralidad ni las distintas realidades del país”.

“Será el plan de los ‘otros datos’”,

recalcó el legislador panista.

El coordinador de los diputados del PRI y también integrante de la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, calificó de “cifras de fantasía”, lo que anuncia la Presidenta.

“La economía mexicana está en problemas, aunque Morena pretenda hacernos creer en sus cifras de fantasía, y prueba de ello es el aumento a la gasolina, la pérdida de empleos, la congelación de la reforma a los salarios mínimos y el rezago en el programa de Adultos Mayores”, afirmó.

“Hay problemas económicos” y “no hay dinero para cumplir y por eso la reforma para garantizar un salario mínimo a empleados está estancada en los Congresos estatales”, subrayó.

La coordinadora panista en San Lázaro, Noemí Luna, dijo que está “fuera de la realidad, porque para este plan el gobierno nunca escuchó a quienes no piensan como ellos. Lejos de aceptar el diálogo, Sheinbaum mantuvo su postura de ofender y atacar a quienes no pensamos como ella”.

En cambio, para el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, el Plan México es “una estrategia que refleja la visión de Estado de la presidenta Claudia Sheinbaum, para fortalecer la economía nacional con visión inclusiva”.

Resaltó que “la colaboración gobierno-sector privado es clave para garantizar el bienestar de los mexicanos ante los retos globales”.